

Las Torres de Cotillas vivirá la primera edición de sus "Encuentros Deportivos de Centros Educativos"

Será el próximo jueves 8 de mayo en el Polideportivo Municipal y participarán cinco instituciones docentes de la localidad

06/05/14 – El próximo jueves 8 de mayo (10 horas) el Polideportivo Municipal de Las Torres de Cotillas acogerá la primera edición de los "Encuentros Deportivos de Centros Educativos" de la localidad, en la que los jóvenes torreño participarán en diversas modalidades. Una cita deportiva que ha sido presentada en la mañana de hoy martes 6 de mayo por los concejales torreños Deportes, Ginés Pérez Iniesta, y de Educación, Pedro Cabrera, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento local.

En estas pruebas que se celebrarán en todas las zonas deportivas del municipio participarán un total de 328 escolares de entre 1º y 4º de Enseñanza Secundaria (ESO) procedentes de cinco centros docentes locales: los colegios "Susarte" (que irán de rojo), "Monte Azahar" (gris) y "Divino Maestro" (amarillo) y los institutos "Salvador Sandoval" (azul) y nº 2 (verde). En categoría masculina y femenina los jóvenes estudiantes jugarán a fútbol-7, baloncesto, balonmano, voleibol y bádminton, mientras que en categoría mixta los deportes elegidos son tenis, pádel, ajedrez, frontenis, tenis de mesa, natación, atletismo (100 y 1.000 metros) y coreografía.

"Esperamos que estos encuentros deportivos se realicen cada año y el organizador sea cada vez uno de los centros escolares del municipio", ha explicado Pérez Iniesta, que ha apuntado que "citas como ésta demuestran que el deporte escolar torreño cada vez está más activo y dinámico, y que los jóvenes estudiantes del municipio disfrutan del deporte y de la competición",

